



Rueil-Malmaison, den 22. September 2006

VINCI unterzeichnet Kooperationsvereinbarung mit russischer Regierung

Anlässlich des offiziellen Staatsbesuches von Wladimir Putin in Frankreich unterzeichneten VINCI-Präsident Yves-Thibault de Silguy und der russische Verkehrsminister Igor Lewitin ein Vertragsprotokoll, in dem der Beitrag von VINCI an der raschen Umsetzung eines umfangreichen Programms zur Realisierung von in Konzession bewirtschafteten Verkehrsinfrastrukturen festgeschrieben wurde. Diese Kooperationsvereinbarung sieht insbesondere den Bau und Betrieb der gebührenpflichtigen Autobahnstrecke Moskau – Sankt Petersburg vor.

VINCI, der weltweit erste integrierte Konzern in den Bereichen Konzessionen und Bau, ist in Russland bereits durch seine Tochtergesellschaft VINCI Construction Grands Projets vertreten, unter deren Federführung der Bau des Lefortovo-Tunnels erfolgte und die derzeit den Bau des Tunnels im Silberwald sowie eines Einkaufszentrums in Sankt Petersburg leitet. Mit der Unterzeichnung dieser Vereinbarung bringt der Konzern sein Interesse für den russischen Markt sowie das Ziel einer Präsenz in Russland als Konzessionär und Betreiber zum Ausdruck.

Pressekontakt: Virginie Christnacht

Tel.: 01 47 16 39 56

Fax: 01 47 16 33 88

E-Mail: vchristnacht@vinci.com